

El junio más frío desde 1992 da paso al calor intenso

Las bajas temperaturas en el agua del mar unidas a la predominancia de los vientos de levante han impedido hasta ahora el ascenso térmico

03.07.2013 | 00:00

J. SIERRA VALENCIA El mes de junio de 2013 ha sido el más frío desde 1992, según los registros de la Agencia Estatal de Meteorología en Valencia, con un a anomalía estimada de -0,6 que contrasta con las elevadas temperaturas registradas en los últimos años en estas fechas del año y con la "mini" ola de calor prevista a partir del miércoles, más intensa en el oeste de la Península Ibérica.

Según el balance mensual de la Agencia Estatal de Meteorología en la [Comunidad Valenciana](#), junio de 2013 ha sido el más frío desde el año 1992 y sus valores contrastan con los observados en los años 2001 y 2012 que fueron muy cálidos. "Especialmente cálidos-subraya José Ángel Núñez Mora fueron los años 2003 y 2012 que tuvieron una temperatura media de +3.7°C y +3.4°C respectivamente por encima del promedio normal. Sin embargo, en los años previos a 1992, era relativamente frecuente observar meses de junio igual o más fríos que el de 2013".

En conjunto, junio de 2013 ha sido un mes seco y algo más [fresco](#) de lo normal en la Comunitat Valenciana. La precipitación media ha sido de 25 l/m2 que es aproximadamente un 20% inferior al promedio del periodo 1971-2000.

La temperatura del agua del mar unido a la predominancia de la dirección este en los vientos han sido determinantes en las temperaturas relativamente bajas del mes que podrían verse interrumpidas abruptamente en las próximas horas.